

BASSEMBERG Les Cuivres du Piémont à la MJC Ouverture de la saison en fanfare...

CE SAMEDI SOIR, l'Ensemble de Cuivres du Piémont a donné un concert, à 20h30, en la grande salle du Vivarium où avait pris place une quarantaine de spectateurs mélomanes.

Sous la direction de Sylvain Dedenon, l'ensemble, composé de quatre trompettes, de deux cors, de quatre trombones, d'un euphonium et d'un tuba, a interprété des œuvres venues d'horizons divers.

Des musiques d'Astor Piazzola, spécialiste du bandonéon et du tango, de magnifiques arrangements sur des airs de Gerschwin, transportent l'auditoire dans "Porgy and Bess" ou encore dans "Un américain à Paris". Ces arrangements sont tous signés Sylvain Dedenon.

De temps à autre, l'on entend une trompette piccolo ou encore un bugle, voire un euphonium... (de la famille des barytons). Cette formation a vu le jour grâce à l'amitié de musiciens ayant en commun la passion des cuivres.



Sylvain Dedenon à la direction PHOTO DNA

Leur répertoire aborde la musique de la Renaissance en passant par le baroque avec des interprétations de Haendel, des standards de jazz et la musique actuelle telle celle de Chris Hazell. Depuis 2010, cette formation fait partie du tissu associatif de la ville de Barr.

ARTOLSHEIM Société d'histoire

En assemblée

Samedi dernier, les membres de la société d'Histoire de la Hard et du Ried, ont tenu leur assemblée générale annuelle au Foyer Saint-Maurice à Artolsheim. Plus de cent quarante membres et sympathisants y ont assisté.

C'est le président Jean Philippe Strauel qui a souhaité la bienvenue aux participants, qui de mémoire n'ont jamais été aussi nombreux. Une société d'Histoire qui est à la fois interdépartementale et transfrontalière qui rayonne sur 67 communes et qui a réuni jusqu'à 1 000 adhérents. C'est ensuite le maire d'Artolsheim Bernard Schultz qui a présenté sa commune, qui compte 1001 habitants depuis le renoncement de 2015, ses particularités et ses monuments chargés d'histoire, comme la maison Schwoerer qui est devenue la maison des pêcheurs de l'écomusée, les tombes des huit soldats disparus lors de la chute du Lancaster et la stèle érigée en leur mémoire et les nombreux calvaires relatant des faits divers souvent tragiques.

Le président Strauel lui a offert le nouvel annuaire, le 29^e annuaire de 224 pages, dont cinq articles sont consacrés au village d'Artolsheim.

Le reportage diffusé sur les fouilles archéologiques à Horbourg-Wihr qui ont mis en évidence pour la première fois les vestiges du château des Wurtemberg et une occupation du camp romain qui coïncide avec la bataille d'Argentovaria.

Dans son rapport moral, le président Strauel a énuméré les dif-



Un record de participation jamais égalé. PHOTO DNA

férentes sociétés d'histoires qui contribuent au bon fonctionnement de la SHHR et ses nombreuses recherches et travaux sur les sites historiques.

Le compte rendu financier présenté par le trésorier patrice Hirtz fait apparaître une bonne santé financière de l'association, ce qui permet de laisser la cotisation figée à 20 €. Didier Jehl, membre de la SHHR depuis 20 ans fait son entrée au comité. Jean Jacques Schwien, maître de

conférences d'archéologie médiévale à l'université de Strasbourg, a présenté l'archéologie de la maison Schwoerer d'Artolsheim qui a été démontée pièce par pièce pour être remontée à l'écomusée d'Alsace et qui est devenue la maison du pêcheur.

Cette assemblée générale de la société d'Histoire de la Hard et du Ried s'est achevée, sur une visite/découverte d'Artolsheim, sous la conduite de Patrick

Reinhold, notamment sur les tombes des huit soldats du Lancaster du 550^e squadron de la Royale Air Force tombé dans la nuit du 15 au 16 mars à Artolsheim et de la stèle commémorative érigée à l'endroit du crash.

Le vin d'honneur offert par la commune a clos cette assemblée générale de la SHHR. ■

► Site internet : SHHR.free.fr

G.R.

À L'AGENDA

OHNEHEIM

Collecte de sang

► **VENREDI 27 OCTOBRE.**

L'Association des donneurs de sang bénévoles d'Ohneheim-Heidolsheim vous invite à sa collecte de sang qui aura lieu, à la salle communale d'Ohneheim entre 17h et 20h. Une collation vous sera offerte après le don.

Les membres du comité de l'ADSB passeront à partir du dimanche 29 octobre pour proposer leur cale

MAISONSGOUTTE

Théâtre alsacien

► **DÈS À PRÉSENT.** Les réservations pour la nouvelle pièce de théâtre alsacien de Maisongoutte sont ouvertes. La troupe interprétera une comédie de Michel Walch, « Der Beck hât a Bock g'schossa », le dimanche 14 janvier à 14 h 30, les samedis 20 et 27 janvier, 3, 10 et 17 février à 20 h, et le vendredi 9 février à 20 h. Réservations chez Astride et Daniel Adrian entre 18 h et 20 h 30 du lundi au vendredi, ☎ 03 88 57 06 70.

cora et moi

Du mardi 24 au mardi 31 octobre 2017

SPÉCIAL TOUSSAINT

Photos non contractuelles

CHRYSA nthÈME MULTIFLORES

Le pot de 12 cm
le pot vendu seul à 2€95



5 €90
soit
les 2
pots
4 €90

CHRYSA nthÈME À GROSSES FLEURS

Le pot de 7 à 12 fleurs



8 €99

CHRYSA nthÈME POMPONNETTE

Le pot de 21 cm



4 €99

CHRYSA nthÈME

La jardinière de 40 cm



7 €95

SUJET SAPIN

Le pot de 14 cm



9 €95

CHRYSA nthÈME MULTIFLORES

La coupe de 23 cm



4 €99

Cora Houssen :
03.89.21.15.15

www.cora.fr/colmar

Zone économique Houssen (Par l'A35) sortie 23

cora
HOUSSEN

74431000